

## Actualidad



Con la presencia de la secretaria de Organización y Administración de la Federación de Servicios Públicos de UGT y del alcalde, se clausuró el curso de 'Técnicas de relajación y prevención del estrés laboral', en el

que participaron quince trabajadores. El curso, de 25 horas de duración, pertenece al Plan Interadministrativo de Formación Continua organizado por FSP-UGT y ha sido desarrollado en colaboración con el Ayuntamiento.



El alcalde clausuró también el curso 'Auxiliar de Ayuda a Domicilio' que se impartió en el municipio gracias a un convenio de colaboración entre el Consistorio pozoleño y la Federación de Servicios Públicos de UGT. Un

curso formativo de 24 horas de duración en el que participaron 22 trabajadoras municipales del Servicio de Ayuda a Domicilio, la totalidad de su plantilla. Diez de estas alumnas trabajan activamente para el Consistorio.

El Ayuntamiento ha explotado al máximo los distintos planes de empleo a los que se acoge

## Hasta octubre 132 parados tuvieron empleo municipal

### Redacción

En plena crisis económica y con unas cifras de desempleo muy elevadas, el Ayuntamiento tiene a mediados de octubre a 132 personas contratadas, de las cuales buena parte lo han sido a través de los diferentes planes de empleo de las distintas administraciones públicas.

Una cifra que la concejala de Empleo en la Casa Consistorial pozoleña, Sofía Montero, valoraba así: "Para este Ayuntamiento es primordial fomentar el empleo y la formación en unos momentos duros y para nosotros es objetivo primordial apostar por el empleo público para combatir esta situación y dar un mayor nivel de vida a nuestros vecinos".

Así las cosas, 64 de estos trabajadores formaban parte de la plantilla del Consistorio de Pozuelo de Calatrava a la sazón de ocho funcionarios, 18 en personal laboral, 14 en ayuda a domicilio,



nueve en limpieza general, tres auxiliares de vivienda tutelada, seis en la Universidad Popular y otros seis en actividades extracurriculares.

En cuanto a los planes de empleo, la edila de Empleo explicaba que diez personas había

sido contratadas a través del Programa de Integración Social del Sistema Regional de Servicios Sociales; otras tantas estaban trabajando en la obra de la contratación del colector de aguas pluviales y residuales a través del Plan Español para el Estímulo de

la Economía y el Empleo (Plan E); nueve personas más están contratadas a través del Plan de Choque de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha; 28 personas tenían un trabajo remunerado a través de los diferentes planes de empleo del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha (SEPECAM) y de la Diputación Provincial de Ciudad Real, así como en zonas rurales deprimidas; y, finalmente, once personas estaban contratadas para el taller de empleo 'Rehabilitación de la Plaza del Navajo'.

En definitiva, refería el Consistorio pozoleño en nota de prensa, una buena noticia en un momento en el que tanto la economía como el empleo son los principales problemas a los que se enfrenta la sociedad española en general y castellano-manchega en particular a tenor de la última encuesta del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS).

## Adjudicada la demolición del depósito de residuos

### Redacción

El Ayuntamiento ha adjudicado provisionalmente el contrato de obras para llevar adelante el proyecto de 'Eliminación de depósito de residuos de construcción y demolición en Pozuelo de Calatrava (Ciudad Real), fase 1'.

El objetivo de esta acción es la eliminación total del antiguo vertedero y reposición del terreno a su estado natural, dando así cumplimiento a las nuevas normativas que con respecto a estos vertidos en suelo público está en vigor con vistas a minimizar los impactos ambientales.

La firma adjudicataria ha resultado ser Hermanos Organero SL, de la localidad toledana de Urda. En la convocatoria el presupuesto máximo de adjudicación ascendía a 63.000 euros más IVA, resultando el importe de adjudicación de mil euros menos más el correspondiente IVA. El procedimiento seguido ha sido negociado con publicidad.



## José García es, por unanimidad, nuevo presidente del PP local

### Redacción

José García fue elegido por unanimidad nuevo presidente local del Partido Popular, ante la presidenta provincial Rosa Romero y los más de 100 afiliados que acudieron al Congreso local.

García afirmó que su ejecutiva combina la experiencia de la política local de parte de sus

membros, con la ilusión de los más jóvenes, factores que definió como muy importantes para defender los derechos del municipio. Por eso añadió que la línea de trabajo entre partido y ediles será muy estrecha, como se pondrá de manifiesto en los plenos y comisiones. Asimismo, el nuevo responsable del PP pozoleño aseguró que la meta es

volver a gobernar esta población, fomentar el uso de la sede local, transmitir a los ciudadanos información municipal importante o llevar a cabo una campaña de afiliación, entre otras cuestiones.

García sustituye así a Domingo Triguero, que ocupaba el cargo desde 1981 y para quien hubo palabras de reconocimiento por parte de los presentes.